
家族と一緒に１つのお弁当を作る
ことは手間がかかるけどすごく楽
しくてやれてよかったです。

色は暗くせず、明るい具材を選ん
で詰めたらいい感じにできた。

お弁当ができた時の達成感が心
地よかった。また一緒に料理を
作りたいです。

2024.10.那須中学校お弁当の日
特別号

　9月24日（火）の「お弁当の日」では、お忙しい中お子さまのお弁当作りに御協力いただき、あ
りがとうございました。自ら計画し、お弁当作りにチャレンジしたことで、「食」への興味や作っ
てくれる人への感謝の気持ちがもてたようです。振り返りシートによる生徒の感想や、家族の方へ
のメッセージ、保護者の皆様からの感想の一部を掲載します。
　生徒昇降口付近に写真を掲示しますので、来校される際は是非御覧ください。

⾷育だより10⽉�

実施計画書

カラー版は
「那須中学校ホームページ」→

早起きしてお弁当を作るだけでも
大変なのに、毎回違う料理を入れ
てくれてすごいと思った。

食べ物を切るときのコツや、焼く
コツを教えてくれてありがとう。

改めて作ってくれた人への感謝の気持ちが再確認でき、どれ
だけ親が作るのに慣れているかを知れる良い機会だった。

朝早く起きて、限られた時間の中でお弁当を作
るのは大変だった。お母さんへの感謝の気持ち
がこみあげてきた。

早起きしていても、あっという間に時間が経ってしまっ
て、毎朝起きてお弁当やご飯を作ってくれる親に感謝した
いと思いました。

お弁当の日で作れるようになったから
次は僕が作れるように努力するよ！

去年は簡単にできるものを選んでお弁当作り
をしたけれど、今年はレベルアップしたもの
を作ってみました。

卵焼きをひっくり返すことも、肉団子を油で揚げることも
難しくて大変だったけれど、自分で作ることができてうれ
しかった。

こんなに下準備が大変だと初め
て感じました。久しぶりに料理
をして楽しかった。

感想や家族への一言



お弁当写眞

お弁当写真

（1年生）
・自分で一からお弁当をつくり成長を感じました。 卵焼きを味見しましたが美味しく出来ていました。
・前日から準備できることはしていましたが、当日はあたふたと手間取ってしまい時間がかかりました。
当たり前に食べているお弁当もありがたさが分かったと思います。 来年は少しでもレベルアップしたお
弁当に期待しています！
・キャンプ飯をお弁当に..という発想が面白かったです。主食・主菜・副菜が考えられていて、デザート
に果物も添え、彩りも良く、大変良く出来たと思いました。自分で考えて料理をする機会をなかなか持て
なかったので、「お弁当の日」という行事は良いなと思いました。
（2年生）
・私と自分の作るおかずどちらが美味しく出来たか比較されました。初めて揚げ物に挑戦して見てるこち
らが心配でしたが無事に作れて良かったです。
・栄養のバランスを考えて、苦手な野菜も上手く取り入れることができたと思います。 普段は行かない
買い物から普段はやらない洗い物まで頑張りました。 これからも期待しています。
・当日の朝大変じゃないように下準備したり、おかずを作り置きしたり…とても頑張ってました！残った
おかずを家族で食べました。とても美味しくて好評でした！前日からお疲れ様！！
（3年生）
・前日は買い物に行き、一度試作をしてイメージを作ったようで、当日の朝はスムーズにひとりで全て作
っていました。早めに盛り付けてしっかり冷ますなどができていて、1年生、2年生の時からまた成長を
感じました。
・弟と仲良く作っていて、楽しそうでした。
・3回目のお弁当の日でしたが、今回が一番手早く作れるように考えたり、料理のコツや疑問点を質問を
してきたりと意欲的に取り組んでいました。
・朝5時に自分から起きて姉と私の分のお弁当も作ってくれました。濃いめの卵焼き、ギュウギュウに串
に刺さったウィンナー、デザートにごま団子などなど…お弁当を食べて午後も元気にお仕事が出来まし
た。時々で良いのでお弁当を作ってくれると嬉しいなぁと密かに期待をしたお弁当の日でした。

保護者からの
感想


